

ひとり情シスのIです。

今日は、普段使っているマウスの話です。

いま使っているマウスは、ロジクール「MX Vertical」というものです。

<https://www.logicool.co.jp/ja-jp/product/mx-vertical-ergonomic-mouse?crid=7>

写真は以下です。



これのいいところは、普通のマウスと比べて手首が疲れないところです。角度が付いていて、手首をひねらなくても自然な形で握って持つことができます。

上のボタンを押すとカウント数を変えることができるので、カーソルをゆっくり動かして細かい作業をするときと、カーソルを速く動かしたいときに、切り替えが楽にできます。

家でも会社でも、このマウスと第36回のPFUのキーボードとともに、使っています。カバンからマウスとキーボードを出してPCに接続すると、最初は周りの人はびっくりしますが、そのうち何も言わなくなりました。

マウスもキーボードもこういうインタフェースは、人とPCをつなぐものなので、使い勝手の良し悪しは作業効率に影響を与えます。古くてもまだ使えるからいいよと、たいていの人はそう言います。同じマウスを5, 6年使っている方は、ボタンの接触不良とか、カーソルが飛ぶとか使い勝手が悪くなっているはずなので、このマウスまではいかななくても、5000円以上のマウスに交換してみると、幸せになれるかもしれません。

それでは、また明日。(I)